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ATA DA 04ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 10ª 1 
REGIÃO-MG, REALIZADA EM 04/04/2011. 2 

04ª SESSÃO ORDINÁRIA 3 

Aos 04 (quatro) dias do mês de abril de 2011, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, o Conselho Regional de 4 
Economia – 10ª Região – MG realizou a sua 04ª Sessão Ordinária, com a presença dos Conselheiros e 5 
Economistas: Daniela Almeida Raposo Torres, Carlos Sidnei Coutinho, Cândido Luiz de Lima 6 
Fernandes, Cláudio Gontijo, Lourival Batista de Oliveira Júnior, Fabrício Augusto de Oliveira, Pedro 7 
Paulo Moreira Pettersen, José Roberto de Lacerda Santos, Alice Maria Souza Toscano; do Conselheiro 8 
Federal Marcelo Pereira de Mendonça; Assessora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari Veras; e Gerente 9 
Executivo, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira. Abertura dos Trabalhos: às 18h00min, deu-se início à 10 
reunião, com a palavra o Presidente Cândido Luiz de Lima Fernandes, que presidiu a mesa e convidou 11 
para assessorar a Assessora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari Veras, e o Gerente Executivo, Flávio Vidigal 12 
de Carvalho Pereira. 13 

QUESTÃO DE ORDEM – O Presidente Cândido Luiz de Lima Fernandes apresentou a justificativa 14 
pela ausência do Conselheiro Antônio de Pádua Galvão que, em função de compromissos profissionais, 15 
não pôde comparecer. Foi colocada em votação a aceitação da justificativa pela ausência, sendo aprovada 16 
pelos Conselheiros. Para compor a mesa o Presidente convocou a Conselheira Suplente Alice, que foi 17 
aceita pelo plenário por unanimidade.  O Presidente Cândido informou aos presentes que poderia ser 18 
iniciada a reunião plenária. O Presidente solicitou a inversão de pauta em virtude de o Conselheiro 19 
Federal Marcelo ter que se ausentar antes do final da reunião, passando ao item 3 da Pauta. Colocada em 20 
votação, a inversão de Pauta foi aprovada. O Presidente passou aos trabalhos. 21 
III – INFORMES: O Presidente Cândido passou a palavra ao Economista e ex-presidente João 22 
Assunção que veio informar sobre a situação atual da Junta Comercial onde ele ocupa uma cadeira por 23 
indicação do CORECON-MG. O Economista falou sobre as atividades da Junta Comercial, sobre os 24 
convênios com a Receita Federal, etc. Que o órgão máximo é o Colegiado de Vogais, que ele está na 25 
Junta Comercial faz 31 anos. Disse sobre as reuniões para deliberar sobre os processos, das reuniões 26 
plenárias. Que este ano a Junta irá renovar os mandatos dos Vogais, que pede aos Conselheiros para 27 
continuar como representante do CORECON-MG na Junta Comercial por mais um mandato. Convidou 28 
os Conselheiros para uma visita à Junta Comercial. O Presidente Cândido passou a palavra para o 29 
Conselheiro Federal Marcelo. O Conselheiro disse que o COFECON realizou em Brasília, nos dias 26 e 30 
27 de março, uma reunião para elaborar o planejamento estratégico. Disse que o Presidente Cândido 31 
representou o CORECON-MG. Que ficaram estabelecidos a Missão, Visão, Objetivo e Metas de curto e 32 
longo prazo. Que na plenária do dia 16 de abril, em Goiânia, o material será apresentado de forma 33 
consolidada. Que será encaminhado aos regionais para que estes sigam o COFECON. Que já está sendo 34 
discutido o Congresso Brasileiro de Economia de 2013. Que o CORECON-MG poderia apresentar a 35 
candidatura. Após debates o Presidente Cândido colocou em votação a candidatura do CORECON-MG 36 
para sediar o Congresso Brasileiro de Economia em 2013. A proposta foi aprovada por todos os 37 
Conselheiros presentes. Que o Conselho Federal irá premiar os Regionais que apresentarem bons 38 
resultados. O Presidente Cândido disse que para o Encontro Regional, que será no Rio de Janeiro nos 39 
dias 15 a 17 de Junho, duas propostas de Minas Gerais foram aprovadas. Que o custo do evento será 40 
pago em parte pelo COFECON, ficando o restante para os Regionais de forma proporcional ao seu 41 
tamanho. Que os custos serão para pagamento das despesas para levar os conferencistas. Que em 42 
encontro com os presidentes da ASSEMG e SINDECON, para tratar da comemoração dos 60 anos da 43 
profissão do Economista, foi discutida a possibilidade de realizar um Fórum Nacional de Economia e 44 
Finanças juntamente com o IBEF. Que já existem recursos para realizar o evento, sem que haja custo 45 
para o Conselho. Que está conseguindo uma reaproximação entre as entidades. Outra sugestão seria a 46 
realização de um grande Seminário de Economia Mineira, que poderia ser no início de agosto. Que 47 
poderia ser realizado na Fundação João Pinheiro. Que foi procurado pelo Economista e Vereador João 48 
Bosco Rodrigues. O Economista e Vereador informou que irá homenagear, na Câmara Municipal, o 49 
CORECON-MG, ASSEMG e SINDECON no dia 24/08/11. O Vereador pediu para o Conselho pagar, 50 



                 
 

 

   
04/04/2011 

juntamente com as outras entidades, as despesas com o coquetel após o evento. Que o Economista e 51 
presidente da ASSEMG, Carlos Alberto, solicitou que cada Conselheiro indique 10 economistas para que 52 
sejam escolhidos aqueles que serão homenageados em evento realizado pela Associação no dia 12/08/11. 53 
Que o Conselho precisa discutir se irá realizar um evento para comemorar o Dia do Economista com as 54 
outras entidades ou não. Que em Brasília, foi recebido pelo Economista e Senador Aécio Neves, na 55 
oportunidade entregou uma placa de homenagem. Que solicitou ao Senador apoio ao Projeto de Lei que 56 
tramita no senado. O Conselheiro José Roberto ficou de fazer uma minuta que será encaminhada ao 57 
Senador. O Conselheiro José Roberto disse que em reunião, em fevereiro, da Comissão de Revisão da 58 
Legislação Profissional, ficou deliberado que seria encaminhado ao Senador Aloísio Mercadante um 59 
projeto substitutivo ao atual. Que tentou obter informações com o Coordenador da Comissão, sobre a 60 
situação do projeto, mas não teve resposta. Que ficou surpreso com a informação de que o Coordenador 61 
da Comissão, juntamente com outros membros, procurou o Senador Inácio Arruda para que este retirasse 62 
o seu projeto. Que o Senador disse que não irá retirar o projeto do Senado.  Que entende que essa atitude 63 
pode causar problemas. Que ele não participou do pedido. Que o Conselho precisa agilizar os contatos 64 
com o Economista e Ministro Fernando Pimentel com o intuito de obter apoio, assim como o apoio da 65 
Presidente Dilma. O Presidente informou que o Conselho recebeu uma intimação do Ministério Público 66 
para explicar uma denúncia anônima que diz sobre possíveis irregularidades. Que a assessora jurídica já 67 
respondeu ao MP e que solicitou uma reunião com o Procurador para esclarecer pessoalmente. A 68 
assessora jurídica explicou como foi a sua resposta ao MP. O Presidente Cândido disse que irá fazer uma 69 
portaria que regulamenta a reprodução de documentos oficiais do Conselho. O Gerente Executivo 70 
informou que recebeu uma solicitação para criação de uma Delegacia em Teófilo Otoni, que englobaria o 71 
Vale do Jequitinhonha e Vale do Mucuri. O Gerente disse que fez um levantamento das cidades dessas 72 
regiões. Que o Conselho tem hoje 11 (onze) Economistas registrados residentes nessas regiões. Após 73 
debates os Conselheiros decidiram que não é viável a abertura de uma Delegacia em Teófilo Otoni. 74 

I - EXPEDIENTE:  75 

1- LEITURA/APROVAÇÃO DA ATA DA 03ª REUNIÃO PLENÁRIA DE 2011 - O presidente 76 
solicitou aos presentes que lessem a ata. Em ato contínuo, foi aprovada por unanimidade e assinada pelos 77 
conselheiros a ata da 03ª Reunião Plenária.  78 

2- DISCUSSÃO/APROVAÇÃO DA RESOLUÇÃO QUE TRATA DOS FUNCIONÁRIOS 79 
COMISSIONADOS – O Presidente Cândido disse que a resolução foi enviada para todos os 80 
Conselheiros para análise. Que foi solicitado um novo contrato de trabalho para assessora jurídica. Após 81 
debates, ficou deliberado que os Conselheiros iriam analisar novamente a Resolução e o Contrato de 82 
trabalho. Que será discutido/aprovado na plenária de maio. 83 
3- DISCUSSÃO/APROVAÇÃO DA PROPOSTA PARA O ACORDO COLETIVO DOS 84 
FUNCIONÁRIOS RELATIVO AO ANO DE 2011 - O presidente Cândido passou a palavra para a 85 
assessora jurídica. A Advogada disse que o Sindicato dos Funcionários enviou uma proposta de acordo 86 
coletivo aprovada em assembléia. A Dra. Gabriela relatou as reinvidicações dos funcionários, disse que a 87 
proposta de acordo coletivo tem como data base 01 de Maio de 2011. Após debates, foi deliberado que o 88 
índice a ser aplicado na correção dos salários será o IPCA. O índice a ser aplicado nos salários na data 89 
base de 01 de maio de 2011 será 7,22%. A Conselheira Alice questionou como foi realizada a proposta 90 
do CORECON-MG em 2010 e sugeriu que em 2011 fosse feita da mesma forma. Colocada em votação a 91 
aceitação da proposta do SINDECOFE, esta foi reprovada. Colocada em votação a proposta do 92 
CORECON-MG, incluindo o índice de 7,22% de reajuste nos salários, esta foi aprovada. 93 
4- FORMAÇÃO DO COMITÊ EDITORIAL – O Presidente disse que vem recebendo pedidos para 94 
que o CORECON-MG apoie financeiramente alguns lançamentos de livros. Sendo assim, acha 95 
necessário a criação de um Comitê Editorial para regulamentar essa questão. A Conselheira Daniela 96 
solicitou que esse item da pauta seja discutido na próxima reunião, uma vez que ela está recolhendo 97 
modelos, normas de comitês editoriais. O Conselheiro Fabrício sugeriu que já fosse constituído o 98 
Comitê. Após debates, o Comitê ficou constituído pelos Conselheiros Fabrício, Daniela e Carlos Sidnei, 99 
esse último como presidente do Comitê.  100 
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5- DISCUSSÃO/APROVAÇÃO DE APOIO FINANCEIRO - O Presidente Cândido informou aos 101 
presentes que o Conselho recebeu dois pedidos de apoio financeiro. E que, seguindo a resolução 102 
020/2011, que regulamenta a concessão de apoio financeiro pelo CORECON-MG, solicita deliberação da 103 
plenária. O primeiro pedido vem da Sociedade Brasileira de Economia, Administração e Sociologia 104 
Rural - SOBER, para a realização do XLIX Congresso que acontecerá na FACE/UFMG, no período de 105 
24 a 27 de julho de 2011. Após debates, ficou deliberado que o apoio financeiro à SOBER será de 106 
R$2.000,00 (dois mil reais). O segundo pedido vem da Universidade Federal de Alfenas – UNIFAL, que 107 
irá realizar em Varginha a III Semana do Programa Integrado de Ensino, Pesquisa e Extensão – PIEPEX, 108 
entre os dias 23 a 27 de maio. Após debates, ficou deliberado o apoio financeiro à SEP será de 109 
R$1.000,00 (hum mil reais). 110 
6- DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI DO VEREADOR JOEL MOREIRA (ISSQN) – O 111 
Presidente Cândido informou que foi procurado pelo Vereador Joel Moreira. Que o Vereador solicitou 112 
apoio do CORECON-MG ao seu Projeto de Lei que altera a Lei nº 9.799/09, que poderá conceder 113 
isenção, pelo período de 05 anos, da cobrança de ISSQN, a contar da data de formatura de diversos 114 
profissionais, dentre eles os Economistas. Que o projeto tem como interesse incentivar o início de 115 
carreira dos profissionais. Após debates, ficou deliberado que o CORECON-MG irá apoiar o Projeto de 116 
Lei. 117 
7- DELIBERAÇÃO SOBRE A EMISSÃO DE CERTIDÕES PELO CORECON-MG – O 118 
Presidente Cândido passou a palavra para a assessora jurídica. A Dra. Gabriela informou que o Conselho 119 
tinha como cultura a emissão de declaração que, após análise interna, o Conselho passou a emitir 120 
Certidão.  Que o Conselho pode cobrar até 4/5 da anuidade para emissão de Certidão. Que pelo dispêndio 121 
de tempo na emissão da Certidão, o CORECON-MG precisa reajustar o valor a ser cobrado. Após 122 
debates ficou deliberado que seja realizado um estudo para definição do valor a ser cobrado para, então, 123 
ser votado no plenário. 124 
8- DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE OS ITENS DO PROCESSO ADMINISTRATIVO 125 
DE REVISÃO DE CONTAS - O Presidente Cândido informou que esteve com o Presidente do 126 
COFECON, Economista Waldir, informando que o CORECON-MG solicitou parecer do Conselho 127 
Federal acerca de alguns questionamentos e prorrogação de prazo para entrega da prestação de contas de 128 
2010, tendo em vista a necessidade desse parecer. Prosseguiu, informando que o COFECON concedeu 129 
extensão de prazo em 15 dias, a partir do dia 30 de Março de 2011. Juntamente com o ofício que 130 
prorrogou o prazo para apresentação das contas, o COFECON entregou o parecer jurídico sobre os 131 
questionamentos. O ofício e o parecer da procuradoria do COFECON foram entregues ao Plenário. Em 132 
ato contínuo, o Presidente dos trabalhos informou que o procurador chefe do Conselho Federal orientou 133 
que cada item do parecer deveria que ser votado individualmente. A Conselheira Alice fez algumas 134 
observações acerca do parecer. O Presidente da CTC, Conselheiro Fabrício, informou que a Comissão 135 
iria se abster da votar, mas informou que efetuaria uma explanação sobre cada item a ser votado. O 136 
Conselheiro José Roberto disse que houve um erro de redação no ofício e que no mesmo foi 137 
encaminhada a documentação ao COFECON, pois o objetivo da CTC não era solicitar a análise das 138 
contas e sim o parecer jurídico, que este sim havia levantado dúvidas por uma série de acontecimentos ao 139 
longo do exame da Comissão de Tomada de Contas. Prosseguiu em sua fala, dizendo que esse erro levou 140 
o Presidente COFECON a orientar o Presidente Cândido sobre a responsabilidade, pela análise das 141 
contas caberem ao regional. O Presidente Cândido passou a votação dos pontos contidos no parecer 142 
jurídico da Procuradoria do COFECON. O Presidente Cândido, diante do posicionamento da Comissão 143 
de Tomada de Contas, informou que apenas os Conselheiros Cláudio Gontijo, Lourival Batista de 144 
Oliveira Junior, Pedro Paulo Moreira Pettersen, Alice Maria Souza Toscano e Daniela Almeida Raposo 145 
Torres votariam. O Presidente da CTC, Conselheiro Fabrício explicou o primeiro item (Gastos efetuados 146 
com despesas de alimentação e de táxi pelo Conselheiro Wilson Benício Siqueira). Após debates, o 147 
Presidente Cândido colocou em votação a convalidação do primeiro item. A convalidação do primeiro 148 
item foi aprovada por todos os Conselheiros votantes. O Presidente da CTC, Conselheiro Fabrício, 149 
prosseguiu, explicando o segundo item (Gastos efetuados com passagens aéreas e diárias para o 150 
conselheiro Marcelo Pereira Mendonça e Wilson Benício Siqueira). Após debates, o Presidente Cândido 151 
colocou em votação a convalidação do segundo item. A convalidação do segundo item foi aprovada por 152 
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todos os Conselheiros votantes. O Presidente da CTC, Conselheiro Fabrício, explicou o terceiro item 153 
(Viagens de representantes do CORECON-MG para participar de palestras, reuniões, congresso e 154 
eventos). Após debates o Presidente Cândido colocou em votação a convalidação do terceiro item. A 155 
convalidação do terceiro item foi aprovada por todos os Conselheiros votantes. O Presidente da CTC, 156 
Conselheiro Fabrício, explicou o quarto item (Pagamento de despesa de táxi para o Conselheiro Wilson 157 
Benicio Siqueira). Após debates, o Presidente Cândido colocou em votação a invalidação do quarto item. 158 
A invalidação do quarto item foi aprovada por todos os Conselheiros votantes. O Presidente da CTC 159 
informou que foi aberto um processo administrativo relacionado a esse item, e que o Conselheiro Federal 160 
Wilson já efetuou a devolução do valor referente às despesas com táxi. O Presidente da CTC, 161 
Conselheiro Fabrício, explicou o quinto item (Despesa com aluguel de veículo para viagem de 162 
representantes do CORECON). Após debates, o Presidente Cândido colocou em votação a convalidação 163 
do quinto item. A convalidação do quinto item foi aprovada por todos os Conselheiros com direito a 164 
voto. Os Conselheiros solicitaram que fosse observada a recomendação da CTC quanto a se fazer 165 
pesquisa de preço praticado no mercado com no mínimo três cotações antes de se efetuar a aquisição de 166 
bens ou serviços, para os processos de dispensa de licitação.  O Presidente da CTC, Conselheiro Fabrício, 167 
explicou o sexto item (Suprimentos de fundos). Após debates, o Presidente Cândido colocou em votação 168 
a convalidação do sexto item. A convalidação do sexto item foi aprovada por todos os Conselheiros 169 
votantes. O Presidente da CTC, Conselheiro Fabrício, explicou o sétimo item (Compra de livros que 170 
contam com a participação do presidente do CORECON-MG). Após debates o Presidente Cândido 171 
colocou em votação a convalidação do sétimo item. A convalidação do sétimo item foi aprovada pelos 172 
Conselheiros Cláudio Gontijo, Lourival Batista de Oliveira Junior, Pedro Paulo Moreira Pettersen e Alice 173 
Maria Souza Toscano. A Conselheira Daniela Almeida Raposo Torres votou pela invalidação desse item. 174 
Os Conselheiros solicitaram a criação de uma resolução para tratar desse assunto, para que não ocorra 175 
novamente essa situação. O Presidente da CTC, Conselheiro Fabrício, explicou o oitavo item (Patrocínio 176 
de campeonato de futsal e do prêmio minas gerais de desenvolvimento econômico). Após debates o 177 
Presidente Cândido colocou em votação a invalidação do oitavo item, que trata do patrocínio de 178 
campeonato de futsal. A invalidação do oitavo item foi aprovada pelos Conselheiros Lourival Batista de 179 
Oliveira Junior, Pedro Paulo Moreira Pettersen, Daniela Almeida Raposo Torres e Alice Maria Souza 180 
Toscano. O Conselheiro Cláudio Gontijo votou pela convalidação desse item. Após debates, o Presidente 181 
Cândido colocou em votação a convalidação do oitavo item, que trata do Prêmio Minas de 182 
Desenvolvimento Econômico. A convalidação do oitavo item foi aprovada por todos os Conselheiros 183 
votantes. O Presidente Cândido solicitou à CTC que se pronunciasse sobre o 4º trimestre, uma vez que a 184 
mesma apontou irregularidades.  O Presidente da CTC, Conselheiro Fabrício, disse que ocorreu 185 
reincidência na utilização do táxi por parte do Conselheiro Federal Wilson, informando que a CTC abriu 186 
novo processo administrativo. Diante da abertura do Processo Administrativo, o Conselheiro Wilson 187 
Benício efetuou a devolução aos cofres do Conselho da importância paga pelo CORECON-MG. O 188 
Presidente da CTC disse que a Comissão interpretou como irregular e abriu um processo administrativo 189 
relativo a dois gastos com alimentação efetuados pelo Presidente do CORECON-MG no ano de 2010. 190 
Disse que a CTC solicitou explicações ao Gestor e que as explicações foram consideradas insuficientes 191 
pela Comissão. Após debates, foi colocada em votação a convalidação dos gastos com alimentação. O 192 
gasto relativo ao almoço com o presidente do SINDECON foi convalidado pelos Conselheiros Cláudio 193 
Gontijo, Lourival Batista de Oliveira Junior e Alice Maria Souza Toscano. A Conselheira Daniela 194 
Almeida Raposo Torres votou pela invalidação desse item. O gasto relativo ao almoço com o Economista 195 
foi invalidado por todos os Conselheiros presentes, por entenderem que as explicações apresentadas 196 
foram insuficientes para se identificar o cumprimento dos princípios norteadores da Administração 197 
Pública, principalmente a legalidade. A CTC disse que aprova o balancete do 4º trimestre com a ressalva 198 
relativa ao gasto com alimentação invalidada pela plenária e com recomendações para que as 199 
irregularidades apontadas não ocorram novamente. A assessora jurídica informou que, baseado nessa 200 
decisão, o ex-presidente Jersone será informado da decisão do plenário e que terá 15 (quinze) dias para 201 
recorrer junto ao COFECON ou cumprir a decisão do plenário de devolver a importância gasta aos cofres 202 
do CORECON-MG. O presidente informou aos presentes a necessidade de aprovar as contas de 2010. 203 
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Ficou deliberado que será realizada uma plenária extraordinária no dia 11/04/11, às 18 horas, para 204 
aprovação das contas de 2010. 205 

II – ORDEM DO DIA: 206 

1- DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS DE REGISTRO, 207 
CANCELAMENTO, SUSPENSÃO E REMISSÃO – 208 

► PROCESSOS DE REGISTRO QUE FORAM APRECIADOS E 209 
HOMOLOGADOS: 210 

Registros Profissionais de Pessoa Física:  211 

1) Anir Rabelo RD  3097 

2) Nelson Rodrigues da Silva (Apresentou Diploma) RD 7511 

3) Haile Selassie Chaves Carvalho (Apresentou Diploma) RD 7523 

4) Gisele Vasconcelos de Abreu (Apresentou Diploma) RD 7590 

5) Jose Maria de Araújo RD 7670 

6) Lorena Nogueira Correia RD 7671 

7) Raphael dos Santos Schmitt RD 7672 

8) Andrea Bahia Gregorio RD 7673 

9) Roberta Pimenta da Silva RD 7674 

10) Marcos de Oliveira Pimentel RD 7675 

11) Ely Franco Ribeiro Junior RD 7676 

12) Gustavo Dos Santos Leal RD 7677 

13) Andre Santos de Rezende Chaves RD 7678 

14) Fernando Ernesto Pena RD 7679 

15) Marcelo Jose Cancado Motta RD 7680 

16) Lilian Fraga Moreira RD 7681 
Registros Profissionais de Pessoa Jurídica: 212 
17) Econsult Inteligencia Estrategica Corporativa LTDA RD 717 

18) Quantum do Brasil LTDA RD 718 

19) Pimenta & Associados Desenvolvimento Empresarial LTDA RD 719 
► PROCESSOS DE CANCELAMENTO DE REGISTRO: 213 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Deferido: 214 

 Processo  Tipo Nome do Economista Nº Registro  

01) 147/2010 Cancel. Outra Profis. Tania Mourao Reis RD 6530 

02) 202/2010 Cancel. Outra Profis. Rogerio Caporali Junior RD 7156 

03) 001/2011 Cancel. Outra Profis. Paulo Sergio Lage Riggio RD 6032 

04) 004/2011 Cancel. Outra Profis. Jose Alexandre De Freitas Carvalho RD  4714 

05) 005/2011 Cancel. Outra Profis. Afranio Junio Viana RD  6727 

06) 024/2011 Cancel. Outra Profis. Mayra Batista Bitencourt RD  6344 

07) 036/2011 Cancel. Outra Profis. Fabiana De Martin Mendes RD  7597 

08) 034/2011 Cancel. Outra Profis. Eduardo Palhares Dos Santos RD  6948 

09) 050/2011 Cancel. Outra Profis Adalberto Teixeira RD 6684 

10) 051/2011 Cancel. Outra Profis. Rosycler Cristina Santos Simao RD  6658 

11) 052/2011 Cancel. Outra Profis. Vandelson Duarte Da Fonseca DR  7313 

12) 002/2011 Cancel.Aposentadoria Isabel Cristina Benicio V. Falce RD  1050 
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13) 020/2011 Cancel.Aposentadoria Antonio Vieira Resende RD 5653 

14) 022/2011 Cancel.Aposentadoria Miriam Khoury RD 1587 

15) 029/2011 Cancel.Aposentadoria Alberto Alves Diniz RD 1049 

16) 035/2011 Cancel.Aposentadoria Antonio Jorge Macedo Da Cunha RD 1311 

17 037/2011 Cancel.Aposentadoria Marcelo Antonio Campos Mourao RD 1987 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Jurídica – Deferido: 215 

 Processo n.º Tipo Nome da Empresa Nº Registro  

01) 
032/20113, 

Encerramento Das 
Atividade 

Consex Consultoria Exportacao Ltda RD 187 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Indeferido: 216 

 Proc4esso n.º Tipo Nome do Economista Nº Registro  

01) 021/2011 Cancel. Outra Profis. Elcio Benjamim 
RD  7090 
 

► Processos de SUSPENSÃO de Registro: 217 
Processo de Suspensão de Registro – Pessoa Física – Deferido: 218 

 Processo n.º Tipo Nome do Economista NºRegistro  

01) 0332011 Suspens.Desemprego Daniela Rodrigues Da C. A.Faria RD  6654 

Processos em Diligência 219 

 Processo n.º Tipo Nome do Economista Nº Registro  

01) 132/2010 Diligência Rogério Botelho Rodrigues RD 1198 

02) 023/2011 Diligência Marcia Maria Cacique Andrade RD 2815 

03) 030/2011 Diligência Neivaldo Lopes Dias RD 5669 

04) 053/2011 Diligência Luiz Humberto Monteiro RD 5985 

ENCERRAMENTO – O Senhor Presidente encerrou os trabalhos, dos quais, eu, Flávio Vidigal de 220 
Carvalho Pereira, lavrei a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, vai assinada por mim, pela 221 
assessora jurídica, Gabriela Ferrari Veras e pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros Regionais 222 
Efetivos presentes.  Sala das Sessões, 04 de Abril de 2011, 22h15min. 223 
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